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第２回放生津小学校・新湊小学校統合準備会 PTA 部会の開催結果について 

 

１　日　　時　　令和５年１０月３０日（月）午後７時０２分～９時０７分 

 

２　場　　所　　新湊中学校　２階会議室 

 

３　出席者　　統合準備会委員　１0 名 

ＰＴＡ関係者　　(放生津小学校)宮島晃伊知、棚田善昭、江㞍誠 

(新湊小学校)米田大樹、加治宏規、野村勇喜 

(新湊中学校)髙野信寿、堀岡祐介 

関係小・中学校長　(放生津小学校)高岡陽子 

(新湊小学校)竹林浩樹 

(新湊中学校)吉野長武 

事　務　局　7 名 

久々江事務局長、六渡次長、星野学校教育課長、 

髙井学校教育課長補佐、川渕学校教育課係長、 

鷲塚学校教育課主査、荒木学校教育課主査 

尾間教頭（放生津小）、堀教頭（新湊小） 

 

４　内　　容 

(1)　開会 

(2)　協議事項 

　　　①協議項目第３号　ＰＴＡ活動の取扱い 

・事務局からの提案について、両ＰＴＡ了承。次回の統合準備会で報告する。 

　　　②協議項目第４号　体操服等の取扱いについて 

・サンプル品作成の依頼先は、放生津小、新湊小及び新湊中に体操服を納品してい

る業者に依頼する。 

・サンプル品の提示数は、長袖、長ズボン、半袖、半ズボン（短めと長め両方）を１セット

とし、各社３セット提示してもらう。 
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・体操服に対する具体要望として、男女同一のデザイン、ズボンの両脇にポケット、半

ズボンは長めのハーフ丈と短めのものを選べるようにする、長袖はかぶりタイプ、長袖、

長ズボンに反射材をつける等とした。 

・選定方法は、ＰＴＡ部会で業者から提案のあったものの中から３セットを選定する。そ

の３セットに対して、児童（ひとり１票）、保護者（世帯１票）及び教師（ひとり１票）の投票

による多数決にて決定する。 

③協議項目第５号　通学の取扱い 

　・公共交通機関利用者の線引きを新湊小ＰＴＡは新湊小学校側を、放生津小ＰＴＡは

放生津小側の線引きを決めて、次回ＰＴＡ部会まで事務局へ報告することとする。 

　・公共交通機関は万葉線を示すこととする。 

　・事務局からの提案について、両ＰＴＡ了承。公共交通機関は万葉線を示すという事務

局からの提案を、次回準備会で報告する。 

④協議項目第６号　事前交流活動の取扱いについて 

・事務局からの提案について、両ＰＴＡ了承。次回の統合準備会で報告する。 

 

委員からの主な意見 

　　　　・ＰＴＡから現行の短パンが短すぎるので長めにしてほしい、チャックは壊れるとの意見

があった。 

　　　　・体操服に反射材はつけた方がよい。 

　　　　・体操服の色は青系がよい。 

　　　　・サンプル品作成の依頼先は、射水市の規模であれは２社あった方がよい。 

　　　　・体操服の投票に教員も投票できるようにしてほしい。 

　　　　・通学の取扱いの方向性は提案のとおりで良いのだが、公共交通機関の利用者の線引

きがまだ決められない。（両ＰＴＡ） 

　　　


